

**Esquina del Delegado: Abril 2023**

"El amor es acción. Si amas a alguien, haz algo por él".

En la asamblea Pre Conferencia me conmovió la participación activa de todos sus grupos y distritos en el proceso de nuestra Conferencia. Comprendo que a veces tengamos que luchar contra la apatía y la confusión sobre el proceso. Nuestro ritmo deliberativo puede parecer a veces demasiado lento, la cantidad de siglas puede resultar desconcertante y las personalidades a veces se interponen en el camino de los principios que nos esforzamos por practicar. Pero el proceso de la Conferencia es esencial para garantizar que el trabajo de los 12 pasos siga siendo eficaz a medida que AA llega a su mayoría de edad.

Y estoy tan agradecido que tantos grupos a través de nuestra Área tomaron el tiempo para compartir uno con el otro, con el Área, y conmigo, sus pensamientos acerca de los muchos tópicos de la agenda que estaremos discutiendo en la Conferencia de Servicios Generales. Sus reuniones de trabajo, sesiones especiales, cadenas de correos electrónicos y mensajes de texto, y conversaciones me han ayudado a prepararme para una de las mayores responsabilidades de mi vida.

No puedo hacerlo solo. No pude conseguir la sobriedad solo créanme, lo intenté. Y definitivamente no puedo ser Delegado solo. Siento la gran responsabilidad de representarlos bien, así que gracias por confiar en mí.

Mi trabajo ahora es representar nuestra Área y asegurar que las voces de cada miembro de AA que elija participar sean escuchadas en la Conferencia. Tengo cuantiosas notas (las mías, junto con otras de nuestra Secretaria de Actas y del Delegado Alterno ) y casi cien correos electrónicos que leer y sintetizar para poder hablar en nombre de todos ustedes.

El alcoholismo me robó la voz. Cuando bebía, a menudo estaba demasiado aturdido para comunicarme, y cuando lo hacía, mis incoherentes divagaciones hacían que la mayoría de la gente me ignorara enseguida. Todavía me prohíben la entrada en algunos bares de San Francisco. Cuando gritaba, a menudo me decían que me fuera. Y la mayoría de la gente me evitaba después de demasiadas malas interacciones.

Llegué a AA silenciado. Pero poco a poco, encontré mi voz. Como RSG, aprendí que mi voz es importante para el resto de AA. Porque no era yo solo el que hablaba, era el grupo que amaba y que me había salvado la vida por el que estaba hablando. Gracias por amar a AA de la manera que lo haces que me has ayudado a amar a AA de la manera que lo hago.

Atentamente,  
Eric L. Delegado del Panel 73